

## Compte rendu de la réunion du lundi 3 avril 2023 – 19h- 21h

Présents : Laure – Annick – Philippe- Emilie- Maruscka – Régine- Cécile V.

Nous étions peu nombreux mais nous avons pu échanger sur un certain nombre de points :

### ❖ **La communication :**

Comment mieux faire partager la connaissance du fonctionnement des différents groupes et l'avancement des différents projets ?

Le site ([etsinous.org](https://etsinous.org)) permet d'avoir quelques informations sur les objectifs des différentes actions que nous souhaitons mener mais le rendre plus vivant paraît nécessaire.

Les comptes rendus des différents groupes pourraient être mis régulièrement sur le site et pourraient permettre aux personnes intéressées de participer à un moment donné.

Les événements ponctuels peuvent facilement être mis sur la page actualité (une balade, une après midi jeu, un atelier danse ou dessin par exemple)

Il nous paraît important que les groupes restent ouverts, que chacun puisse être au courant des différentes réunions....

La question des adhésions à Et si nous a, à nouveau, été discuté. Le sujet reste sensible pour certains.

Il est rappelé que participer ou animer des activités dans une association implique une adhésion. Nous allons essayer d'éclaircir certains positionnements afin de rester ouvert à tous.

- La piste d'une newsletter a été à nouveau proposée. Seraient destinataires, les personnes inscrites.

L'idée de rendre visible l'actualité des différents groupes au bar, paraît une piste simple à développer.

Un affichage ? un coin bibliothèque ?

❖ **Jardins** : Après le jardin partagé des débuts puis le jardin solidaire chez Athmann, l'idée de cheminer dans les jardins des uns et des autres adhérents refait surface.

Des rdv aux jardins pourraient être organisés selon un petit calendrier à définir, histoire d'échanger de bons procédés, de réfléchir ensemble sur les bons moyens

pour économiser l'eau, avoir de belles tomates ...ou tout simplement bavarder ou travailler ensemble. Avis aux amateurs...

❖ Imaginer un **projet fédérateur à l'occasion de la fête de la nature**, évènement national qui a lieu entre le **24 et 29 mai**.

Plusieurs groupes ont des idées pour cette occasion. Alors pourquoi ne pas en faire un bel évènement pour notre association.

A ce jour plusieurs propositions :

- Le groupe biodiversité a déjà quelques idées qui se profilent : une balade à la découverte des végétaux du plateau, une visite de l'expo « Sculptures pour une exposition sur une décharge » avec plantations ? une visite au jardin solidaire ?

Et peut-être un clin d'œil des artistes de la Feuille, dans le cadre des activités du Coboy.

- des Rdv aux jardins pourraient démarrer. L'occasion de construire un petit calendrier avec pourquoi pas une thématique particulière (tomates, arrosage, ...) pour se rencontrer dans l'un ou l'autre jardin avec échanges sur nos pratiques, petit coups de main ... (Une manière de relancer des actions autour des jardins des uns et des autres)

- un bar spécial – Fête de la nature- le vendredi 26 mai avec des salades fleuries et un **troc plantes**

On peut imaginer que chaque groupe propose un petit évènement

- La Faculté rurale et joyeuse, dans le cadre de notre questionnement autour du climat, pourrait donner la parole à Philippe V pour une causerie autour de **l'eau**.

- Le groupe Pays'âge pourrait par exemple recueillir un témoignage auprès d'un ancien du village qui pourrait nous livrer quelques souvenirs « le jardinage, quand j'étais enfant... »

**Dans le cadre de la Faculté rurale et joyeuse**, plusieurs propositions ont été faites.

- Philippe propose un temps d'information sur les risques liés à internet... On envisage ce petit temps utile pour tous, sans doute un vendredi avant le bar. En tous cas, il sera programmé bientôt.

- Grégoire propose la projection d'un film « Kiss the ground » qui aborde d'une manière concrète la question d'une agriculture régénératrice, solution qui pourrait inverser le réchauffement climatique !

- Concernant les questions climatiques, nous sommes toujours en attente de la publication du GREC .

### **Des rdv conviviaux sont à organiser :**

- Le samedi 22 avril, après une après midi de travail (bricolage au bar pour certains ou atelier photos pour d'autres), on pourrait se retrouver vers 17h pour un temps d'échanges informels autour d'un verre et de quelques gourmandises. N'hésitez pas à nous rejoindre même si vous n'avez pas participé aux ateliers de l'après midi.

- Un rdv à Peyssier est à programmer....

- Pour ceux qui ne le sauraient pas, nous pouvons remercier le **Dauphiné** pour la belle double page sur les bars associatifs et le zoom sur notre Barlàbas !

Afin de continuer à faire vivre la belle dynamique Et Si nous, n'hésitez pas à participer à nos différents évènements et pensez à nous communiquer les dates des rencontres organisées par les différents groupes (jeux, danse, dessin, balade...).

Pour bien partager ces moments et faire vivre notre site, racontez nous en quelques lignes les temps forts, envoyez nous quelques photos. Continuons à échanger afin de permettre à chacun de rejoindre un groupe quand il le souhaite.

L'agenda du site permet d'avoir une belle lisibilité sur nos différents rdv. [etsinous.org](http://etsinous.org)

>> Nous espérons vous voir nombreux à notre **prochaine réunion prévue le samedi 13 mai à 9h30.**

Régine,  
Rédactrice du compte rendu